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ATA DA (325ª) TRECENTÉSIMA VIGÉSIMAQUINTAREUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 1 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTENCIA SOCIAL – CMAS, REALIZADA NO DIAVINTE 2 
DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZENOVE, NASEDE DA SECRETARIA MUNICIPAL DO 3 
DESENVOLVIMENTO SOCIAL E CIDADANIA- SEMDESC. HORÁRIO: 13h50. QUÓRUM DE 4 
ABERTURA: Constatada a presença dos conselheiros (as): Evaldo José da Silva (representante do 5 
governo – SEGOV – Titular); Geovane Martins Ferreira (representante do Governo – SEFAZ – 6 
Titular); Larissa Maiarah Mesquita (representante do governo – Saúde);Nicolly Pereira Godinho 7 
(representante do governo – SEMDESC, titular),Lidiane Beatriz da Silva Ribeiro (representante do 8 
governo – SEMDESC, suplente),Lucélia Gomes Soares (representante da sociedade civil – APAE), 9 
Claudiene Fernandes Ferreira Gomes (representante da sociedade civil – APAE – suplente), 10 
Luciana Avelar Pereira Couto (representante da sociedade civil – psicólogos, titular) e Vilma Dias 11 
Pereira (representante da sociedade civil – pedagogas, suplente). Como participantes: Isabel 12 
Aparecida Cruz Randi (técnica da SEMDESC) e Euler Lacerda Braga (Diretor Administrativo da 13 
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE). O presidente iniciou a reunião agradecendo 14 
a presença de todos explicando o motivo extraordinário da reunião, devido a uma solicitação da APAE 15 
para apresentar o projeto de construção do bloco Centro-Dia que oferece atendimento a jovens e 16 
adultos com deficiência. Lucélia fez a leitura do projeto. Em seguida Euler explicou sobre os valores 17 
orçados para o projeto, disse que o mesmo completa todas as áreas que a legislação exige para o 18 
funcionamento do serviço. Informou aos conselheiros que o prazo final é ate sexta-feira dia 22 de 19 
novembro para protocolo do documento junto à instituição financiadora. Após esclarecimentos foi 20 
colocada para votação a proposta de construção do bloco Centro-Dia para fins de apresentação junto ao 21 
a Fundação Banco do Brasil, que foi aprovada da seguinte forma: Lucélia (aprovou), Luciana 22 
(aprovou), Evaldo (aprovou), Nicolly (aprovou), Geovane (aprovou) e Larissa (aprovou). Nada mais a 23 
tratar, o presidente encerrou a reunião e eu, Lidiane Ferreira, lavrei a presente ata que após lida, e 24 
aprovada será assinada pelos presentes. ENCERRAMENTO: 14h15. 25 


